

Cápsula

Dinero Empresas Macroeconomía Inversionistas Emprendimiento Management Opinión Histórico Impresa

Juan Emilio Posada renunció a la junta directiva de **Ecopetrol**

7/6/2022

f

y

 \odot

in



Ecopetrol anunció este martes que Juan Emilio Posada Echeverri presentó su renuncia como miembro independiente de la junta directiva de la compañía el pasado lunes 6 de junio de 2022.



Juan Emilio Posada fue escogido como el nuevo presidente de ISA

Hasta el momento la petrolera y productora de hidrocarburos no ha anunciado quién será el reemplazo de Posada en la junta directiva.





Junta directiva Empresas



Descarga la app de Semana noticias disponible en:





Noticias relacionadas



MACROECONOMÍA

Dinero extra: accionistas de Ecopetrol recibirán nuevo dividendo de \$168 el 30 de junio



SANTANDER

Santander: inician protestas en rechazo tras aprobación del piloto de fracking en Puerto Wilches



Continúan trabajos de limpieza de un derrame de petróleo en zona rural de Neiva



FCONOMÍA

Producción de hidrocarburos creció durante abril: MinEnergía

CÁPSULA

Gobierno colocó TES de corto plazo por \$250,000 millones

CÁPSULA

Índice MSCI Colcap de la Bolsa de Colombia cerró este martes 7 de junio con fuertes pérdidas

Se lanza la segunda versión del Premio a la Excelencia en Arquitectura Sostenible 2022

La compañía Linxe suma nuevos aliados

Esta es la moneda que alcanza su nivel más bajo en 20 años frente al dólar

Mondelēz International anuncia nuevo presidente para América Latina

Claves para construir una cultura organizacional en las empresas

Colombia alcanzó la formalización de 25.000 mineros en todo el territorio nacional

Últimas Noticias

DEPORTES Hace pocos segundos

Catar 2022 | Figura de Costa Rica no teme al duelo con Nueva Zelanda por el repechaje; esto dijo



NACIÓN Hace 6 minutos

Señalado organizador del crimen contra fiscal paraguayo habría pedido negociar con la Fiscalía



VIDA MODERNA Hace 12 minutos

¿Es bueno o malo para las mujeres ver pornografía?



MUNDO Hace 17 minutos

Acusan a Cuba, Nicaragua y Venezuela de criminalizar el periodismo



CONFIDENCIALES Hace 35 minutos

VIDA MODERNA Hace 27 minutos



Rodolfo Hernández desmintió al expresidente Ernesto Samper y le recordó el elefante y el proceso 8.000 | ¿Por qué?

